
Kreiselternrat Nordsachsen 

- Treffen Arbeitsgruppe Altkreis Torgau- 

Protokoll  

Am 27.06.2012 um 19.00 Uhr in der Katharina-von-Bora-MS Torgau 

Anwesenheit: lt. Anwesenheitsliste 

                          Herr Madry (Direktor der MS) 

   

Herr Madry machte zu Beginn der Versammlung für alle Interessierten eine Schulführung 

durch das noch teilweise im Bau befindliche Gebäude. Die zukünftigen großzügigen Räume 

und die bestens ausgestatteten Fachkabinette waren bereits zu begutachten und in 

manchen Bereichen zu erahnen.   

 Tagesordnung: 

1. Aktuelles zum Schulnetzplan 

 

Im Moment befindet sich dieser noch in der Erstellungsphase. Die Tendenz geht 

dahin, dass er im September dem KER zur Zustimmung vorliegen soll. Weitere 

Neuerungen gibt es eventuell beim Treffen des KER-Vorstandes am 10.07.2012. 

 

2. Lehrereinstellungen 

 

Im nächsten Schuljahr sollen 918 wegfallende Lehrerstellen durch 921 neue 

aufgefangen werden. Leider handelt es sich dabei nicht um 921 Neueinstellungen 

sondern um nur 565 geplante Neueinstellungen, 290 Stellen aus den GTA-Angeboten 

und die Restlichen werden aus der Verwaltung zurück in die Schulen rekrutiert. 

Der KER, die GEW und der KSR sowie LSR und LER haben auf diese Missstände mit 

Demonstrationen aufmerksam gemacht. Leider war die Teilnahme nicht so hoch wie 

gewünscht. In Zukunft wäre es schön mehr Beteiligung an solchen Veranstaltungen 

zu zeigen. Weiterhin wurde eine Petition gemacht, bei der sich auch nicht alle 

Schulen bzw. Elternvertreter der Schulen beteiligt haben. Wir müssen uns auf die 

Gemeinschaft besinnen, dann kann man auch etwas erreichen. 

 

3. GTA-Kürzungen 

 

Der Wegfall der GTA-Stunden für Lehrer zu Gunsten der Lehrerversorgung führt ion 

einigen Schulen zu erheblichen Einschränkungen der GTA-Angebote. Zum einen 

wollen die Lehrer nicht unbedingt auf Honorarbasis (Zusatzstunden) weiterarbeiten 



und zum anderen gibt es auf die Schnelle nicht genügend externe qualifizierte GTA-

Anbieter. Alle Eltern sind also angehalten ihre Schulen bei Bedarf bei der Suche nach 

anderen GTA-Möglichkeiten zu unterstützen. Es wäre schade, wenn unseren Kindern 

diese Möglichkeit nicht mehr zugänglich wäre. 

 

4. Terminplanung 2012/2013 

 

Es wurden für die Arbeitsgruppe Torgau folgende Termine unter Vorbehalt 

festgelegt: 

 

18.10.2012  vorauss. Ort  GS Schildau 

31.01.2013  vorauss. Ort  MS Nord-West-Torgau 

27.06.2013   

 

Desweiteren wurde aus dem Kreis der Eltern vorgeschlagen, die Vollversammlung am 

28.11.2012 in Oschatz durchzuführen, um diese Region auch wieder einmal zu 

tangieren. Die Vollversammlung am 20.03.2013 könnte in der MS Mockrehna 

stattfinden, da diese bis dahin sicherlich ihre Bauarbeiten abgeschlossen hat. 

 

5. Erfahrungen mit der Zusammenarbeit von Hort und Schule 

 

Leider war festzustellen, dass es in den meisten Horteinrichtungen die gleichen 

Probleme gibt: 

- Schließzeiten von i.d.R. 2.3 Wochen in den Sommerferien 

- Unterbringung von Schulkindern in Kindergärten bei wenig Nachfrage oder Früh- 

und Späthort 

- Öffnungszeiten in den Ferien für Berufstätige nicht möglich einzuhalten. 

- Freie Konzepte erschweren das Auffinden der Kinder bei Abholung durch die 

Eltern ( im Garten , im Hort, im Spielzimmer…..) Aufsichtspflicht ist schwierig zu 

realisieren. 

- Alle Eltern waren sich einig, dass es an dieser Stelle Gesprächsbedarf gibt. 

 

Ende der Veranstaltung ca. 20.10 Uhr. 

 

 

                                                                                                     ………………………………………………………. 

                                                                                                         Protokollführer Rowena Flugrat 

 



Anwesenheit: 

GS Mockrehna, GS Weßnig, GS Nordwest TG, GS Weidenhain, GS Schildau, GS Arzberg, MS 

Nordwest TG, Katarina-von-Bora-MS, MS Beilrode 

 

Entschuldigt: 

Förderschulzentrum TG, GS An der Promenade, GS Beilrode, GS Dommitzsch, JWG, GS 

Belgern 

 
Hinweis: Sollten Sie für Ihre Schule ebenfalls anwesend oder entschuldig gewesen sein und dies ist hier 

nicht dokumentiert, geben Sie bitte Bescheid. 


